

# LIMAGNE BORDS D'ALLIER

## MARINGUES

### Titou et son papa participeront aux chronos de Maringues

Il y a des performances qui forcent l'admiration, à l'image de celles réalisées par Baptiste, 10 ans, lourdement handicapé par une maladie génétique orpheline non identifiée et son papa, Raphaël Régent, qui courent ensemble depuis l'an passé les Chronos de Maringues, une épreuve cycliste contre-la-montre de 32,5 km (*lire en page 44*).

En 2014, ils ont parcouru la distance à une moyenne de 21 km/h sur un vélo adapté pourvu à l'avant d'un fauteuil roulant. Baptiste, appelé familièrement Titou par ses parents, souffre d'un important retard mental, physique et moteur, ce qui ne l'empêche pas de se passionner pour le vélo, les chevaux et le sport en général. Le



**Baptiste dit Titou entouré de ses parents Carine et Raphaël et de Thomas son grand frère.**

père et le fils se préparent d'ailleurs à participer samedi aux 16<sup>e</sup> chronos de Maringues après quelques

séances d'entraînement qui leur ont valu de couvrir 1.000 km durant l'année. D'autres courses sont

prévues dans les mois qui viennent.

« Titou adore bouger. Les activités sportives lui per-

mettent de progresser sur le plan physique ou psychique au-delà des espérances médicales. Il fait d'ailleurs du tricycle depuis juillet et prononce quelques mots tout à fait audibles », souligne ses parents, Carine et Raphaël, qui ont bon espoir de voir Baptiste progresser encore. « Des progrès très lents qui s'effectuent par paliers auxquels on ne s'attendait pas », constate Carine.

Baptiste pratique d'autres sports, comme l'équitation ou la luge sur glace au sein de l'association, « Le sport de Titou » qu'ont créée ses parents en mai 2014. « Le but est de faire faire du sport aux enfants handicapés », indique Raphaël Régent, qui a composé une phrase qui situe parfaitement le rôle

de l'association : « Pour que les enfants extra-ordinaires accèdent à des sports ordinaires ».

Les enfants de l'Institut Médical Éducatif de Ver-taizon, qui accueille Baptiste du lundi au vendredi, ont déjà profité de séances de luge sur glace à la patinoire de Clermont, du ski-fauteuil à Super-Besse, avant le karting biplace à Speedomax à Clermont en octobre. Des projets de randonnées nature sont aussi à l'étude.

L'association a également pour objectif de recueillir des fonds afin de financer le matériel sportif ou de loisirs souvent onéreux mais indispensable aux enfants handicapés.

**Dons.** Des dons sont possibles à envoyer par courrier : « Le Sport de Titou », 4 rue du Moulin, 63350 Maringues.